



Der Preis der Demokratie

Unsere Meinungsfreiheit schützt nicht nur kluge Aussagen - es verbrieft auch das Recht auf Dummheit. Zugegeben der Film „Die Unschuld der Muslime“ ist mit Abstand die dümmste Äußerung von Rechtspopulisten, die wir in der letzten Zeit zu ertragen hatten. Ein Verbot des Filmes schürt die Aufmerksamkeit, ein Verbot rechtsradikaler Parteien macht sie für Randgruppen interessanter.

Aus der Sicht der Lohmarer FDP ist auch in Lohmar kein Platz für Nazis. Lohmar ist ein Ort der Toleranz und Vielfalt. Es gilt, dies sichtbar für die ewig Vorgestrigen auch hier zu demonstrieren.

Die Proteste vieler Muslime auf der anderen Seite sind nachvollziehbar, aber auch er muss friedlich bleiben und darf nicht im Vandalismus von Botschaften enden. Und wenn die Provokation in Deutschland von Rechtsextremen fortgesetzt wird, sollte die gesellschaftliche Mehrheit braunen Nazischergen die Stirn bieten. Das wäre ein viel stärkeres Zeichen, als eine Filmvorführung staatlich zu verbieten. Im Gegensatz zu den ruhigen, mahnenden Worten von uns Politikern würde es vielleicht sogar in der islamischen Welt ankommen.

Ob nun Schmähdvideos von Irregeleiteten oder Karikaturen in Szeneblättern, die ihren Umsatz steigern müssen, um zu überleben - es gilt den Respekt den man sich für sich selbst erwartet, auch für Andere zu respektieren.

Wenn Sie sich an einer Aktion gegen Rechts beteiligen wollen, schauen Sie sich die folgenden Links an, Twittern mit oder stellen sich dem dem Thema. Mehr erfahren Sie unter <http://www.netz-gegen-nazis.de> ,

<http://www.amadeu-antonio-stiftung.de/themen-und-kampagnen/kein-ort/> oder wenn Sie erfahren möchten was Jim Knopf und Michael Ende vor hatten:

http://www.focus.de/kultur/buecher/jim-knopf-wird-50-nazis-raus-aus-lummerland_aid_539421.html

Interessanter Flyer zum Download: <http://www.netz-gegen-nazis.de/files/Netz%20gegen%20Nazis2.0%20Internet.pdf>

Viel Spaß beim Lesen

PS Plakate gegen Rechts gibt es online zum download, bekennen Sie Farbe!